令和5年度 生徒会便り 第2号

## Bang Bang THE News

令和5年4月発行 生徒会担当

## 那覇ハーリーに向けて奮闘中!

先週より、5月3日に開催される「那覇ハーリー」に向けての朝練習が始まりました。4年ぶりの開催とな る「那覇ハーリー」!!仲井真中は、歴代、上位の成績をおさめている学校の1つです。目指すは「優勝」!! 朝7時という早い時間の中、2年生、3年生の選手の皆さんが練習に励んでいる様子をお伝えします。



後半がキツイ~!!でも耐える!





たくさんの先生方が、激励に来てくだ さっています。さらに校長室前の「か **ん写・ほめ写」**コーナーでは、校長先生 が撮った写真が日々更新されており、 ハーリーメンバーの頑張りが伝わって きます☆ (やる気もアップ↑↑) 選手のみなさん、本番まで2週間! Do your best!

## 学芸委員会(Brush up シートの) 取り組みがスタート!

Brush up 「磨きをかける!」



今年度より、自学自習が Brush Up シ ートを活用して、自分の夢・目標の実 現に向け「自分で計画を立てて勉強す る」というやり方に変わります。学芸 委員の委員長・副委員長さんが作成し た説明動画を視聴し、14日(金)より その取り組みがスタートしました。自 分の取り組みを記録し、目標を実現す るための「やり遂げる力」を身につけ ていこう!



各学級では専門委員会の委員メンバーが決定しつつあります。 生徒の皆さん、今年度の活動、よろしくお願いします!